Eröffnung unseres Wackelbandes (September 2019)



Nachdem ein Feuer die ganze Schulgemeinde unter Schock versetzte, konnten alle aufatmen:

Unser Wackelband ist nicht beschädigt und kann zum Kartoffelfest eingeweiht werden!

Ein großer Dank an die Fissler- Stiftung, insbesondere Frau Bauer, die einen Großteil des Wackelbandes an Geldspenden zur Verfügung gestellt haben.

Weiterhin danken wir dem Südring ev., Herrn Schellberg und Herrn Reiche für die Geldspenden zu Gunsten unseres Wackelbandes.

